

白山幼稚園園長殿 白山幼稚園の皆様へ

平成 23 年 6 月 1 日 庄司 隆広  
川崎市幸区北加瀬 2 丁目 10 番 14 号

### 東京電力による水・食品等の放射能汚染に関する更なる安全確保のお願い

平素お世話になっております。先日は原発事故に関する給食業者の回答等を配布して下さいまして誠に有難うございました。

さて、国の基準改定や報道等によって関東全域・東北全域、北海道(札幌での汚染を確認)の放射能汚染が非常に深刻な状況であるという認識が低いというのが現状ですが、白山幼稚園では如何でしょうか？

- ・「基準値内であるから安全」・・・これは重大な間違います。
- ・なぜ放射性ヨウ素、放射性セシウム以外の人工放射性核種(ストロンチウム、プルトニウム)が公表されないのかご存知でしょうか？
- ・福島第一原発 3 号機は昨年 10 月 26 日よりプルサーマル発電を開始しており、事故の爆発によってプルトニウム等が吹き飛んでいるということ。
- ・神奈川県内全域の汚染状況も深刻であるということ。

東京電力および国は人の命より補償を減らすことに重点を置いております。地方自治体は責任を避けるため国の判断に従い汚染食品の流通に努めております（福島県、群馬県は保証の無い安全宣言を出しております）。公立の学校給食に放射能に汚染された野菜・牛乳等が使用されている事実(横浜市)があります。社会は訳も分からず「がんばろう日本」。

子供達の安全・健康は誰が護るのでしょうか？保護者だけでは護り切れないのです。学校や社会全体で護らなければならないのです。子供達にも可能な限り放射性物質を取り込まないための生活の仕方を教えなければなりません。

子供達の安全と将来の健康のために、下記事項につきましてご検討ご協力ご対応いただきますようお願い申し上げます。

- ・給食で提供される牛乳のメーカーおよび製造固有記号をお知らせ下さい。  
給食業者は野菜等に関しては注意しておりますが牛乳は盲点なのです。大手メーカーでは汚染された原乳を使用している製品があります。当方で調査を実施いたします。
- ・水筒持参を奨励して下さい。  
水道水を飲んでいる園児がいると聞いております。天候等によって微量な人工放射性核種が含まれることがあります。
- ・行事(カレーパーティー、バザー等)で使用する食材は福島原発より可能な限り遠い産地をご使用下さい。(西日本、北海道東部)

放射能汚染に関する独自の調査結果を公開しております。

<http://www.lightseed.co.jp/>

何卒、よろしくお願ひ申し上げます。